

AVES DE VENEZUELA

Hacia 1941, fecha de creación de EMPRESAS POLAR, Antímano – donde se instaló su primera Planta– aún era una zona de mucha vegetación, donde se podía ver y escuchar una avifauna diversa y llena de encanto. Loros y pericos hacían de las tardes una maravillosa y, en ocasiones, aturdidora sinfonía. Pero es que los PsITÁCIDOS no solo habitaban esta popular y populosa zona caraqueña, sino que, a decir verdad, era posible encontrarlos en cualquier parte de nuestro valle. Entonces un homenaje a esta familia de aves es también una ofrenda a la infancia, a la música con la que crecimos, al vuelo que a todos nos acompaña. De allí también que algunas especies de esta familia, como loros y pericos, estén presentes en buena parte del folklore popular, de refranes y canciones que siempre estarán con nosotros para hablarnos de los sonidos del alma. Este año 2011, cuando EMPRESAS POLAR se enorgullece de conmemorar su 70 aniversario, continuamos la serie de Navidad que comenzamos hace un año, para dar a conocer la rica diversidad de la avifauna venezolana, de nuevo con la asesoría de Franklin Rojas Suárez y los dibujos plenos de maestría de Mercedes Madriz.

Touit batavicus

